



UNIATRAMC

Unión de Pequeños Autónomos de los Servicios
para la Movilidad y el Consumo
www.uniatramc.org

COMUNICADO

En Madrid a 10 de noviembre de 2016

ASUNTO: Uniatramc, junto con otras organizaciones del sector, logra congelar las tarifas del taxi para 2017 en la Comunidad de Madrid.

La Comisión de Precios de la Comunidad de Madrid ha acordado congelar las tarifas para el año 2017, según han indicado fuentes de la Consejería de Transportes y UGT.

Con ello, se mantendrán en los niveles actuales (2,4 euros en servicio diurno y días laborables y 2,9 para el nocturno y fines de semana).

La decisión se adoptó el pasado viernes y, tal y como se proponía desde el Ayuntamiento de Madrid, se ha aprobado la congelación de las tarifas por segundo año consecutivo.

El representante de UGT-Uniatramc, Pedro Mostaza, ha señalado que la congelación de las tarifas del taxi es una buena noticia para los usuarios, adoptada en virtud de la evolución del IPC general y el específico del transporte.

Mostaza expone que los precios del combustible no se han incrementado y que ello refuerza la conveniencia de congelar las tarifas en un sector que es clave para el transporte en la Comunidad de Madrid.